El Caudillo BARCELONA

Auer visitó la Basilica Parroquial de Nuestra Señora de la Merced y el Museo Maritimo

Por la tarde recorrió las instalaciones de là empresa modelo »La España Industrial»

Barcelona 19.—El Jefe del traciones de adhes on y afec-pistado ha iniciado la jornada de hoy con una visita a la Ba-de hoy con una visita a la Ba-sifa parrroquial de Nuestra Se-fora de la Merced, patrona de parcelona, donde se ha canta-la dirigido al Muso Muso Marilino, nara real zar una visita al rese Barcelona, doi do una Salve.

d) una Saive.

La comitiva oficial de autonévies procedente del Palacio
de Pedralbes ha llegado a la
plaza de la Merced.

En la indicada plaza y calles inmediatas había congregado nu-merosisimo público desesso de ver y vitorear al Caudillo de Es-

pafia.

Su Excelencia el Jefe dei Estado Hegó acompañado de su esposa e hija, del ministro de Jorrada, don Blas Pérez, tiular del Departamento de Gobarnación; del jefe de su Casa Militar teniente general Martín Alonso de subjefe, general Franco Salgado; del jefe accidental de su Casa Civil, señor Fuertes.

El numeroso público ha ovacionado largamente al Caudillo a los gritos de Franco, Franco!

"A la entrada de la Rasida,

a los gritos de Franco, Franco Franco!

A la entrada de la Rasidea, han recibido al Caudillo el capitán general de la Reg ón, teniente general Solohaga; el gobernador civil; el gobernador militar general Diez de la llibera: ob'spo de la diócesis, doctor Madregón; el capellán de Su Excelencia el Generalismo; el presidente de la Diputación, selor Llopis; cura parroquial de la Basilica; teniente vicario de la Región; los miembros de la Junta de Obras de la Basilica colonidad de la misma; las seloras de Solehaga Barea y Llopis y las camaristas de honor de la Virgen.

El Caudillo peneiró en el tem

El Caudillo peneiró en el tem plo a los acordes del himno na-

S. E., pasando por el centro de la grandiosa nave se ha dirisido al presbiterio.
El templo estaba totalmente lleno de fieles y lucia toda su severa iluminación. Sel encontraba adornado con profusión de lleres.

El Caudillo se ha situado en la perte del Evangello, junta-mente con su esposa e hija mi-nistro de la Gobernación, capi-lán general de Cataluña y gober-llador civil de Barceiona.

Detras estaban el jefe y sub-jete de la Casa Mil'tar de Su Excelencia, el jefe accidental de la Casa C'vil y ayudantes del Jete del Estado.

Jete del Estado.

En la parte de la Epistola, se sentaron el obispo y restantes autridades de Barcelona con la Junta de Obras de la Basilica.

Terminado el acto religioso, el Caudillo con su esposa e hija acompañado del prelado y del cura párroco de la Basilica han estado en el camarin donde han venerado a la imagen de la pairona de Barcelona y iamento. h patrona de Barcelona y tam-bien lo hicieron el ministro de la Gobernación y restantes au-teridades teridades.

Después, el Caud'llo, ha estrechado la mano de las camaristas de honor de la Virgen que lès han sido presen'adas por el señor parroco haciendo to mis-la esposa del Candillo. Seguidamente su Excelencia y

sequito abandonaren el templo, formándose desde el presbitero una comitiva que integra la Escalania de la Merced.

En el atro fué despedido el Caudillo por todas las autoridades.

ingente muchedymbre estacionada en la Plaza de la Mer-ced, ha hecho objeto nuevanente al Caudillo de grandes demos-

1年10年10日上海上海

para real zar una visita al mis mo.---GIFRA. En el Muse, Maritimo : Barcelona, 19.--Airededor de la una menos cuarto Su Exceiencia el Jefe del Estado, en compañía de su esposa y de las demás autoridades que asistieron al acto religioso en la iglesia de la Merced así como de su sé-quito, llegaron al Museo Mari-timo.

Fueron recibidos por el anec-for del referido centro. El Caudillo y sus acompañan-tes se dirigieron a la planta baja que recorrieron deten damen-

El director les dió detalles de gra: interés, que el Caudille escuchaba interesado.

Seguidamente, se subió al plaso super or para visitar la otra sala que se hizo con gran detenimiento admirándose las obras de gran valor que se guardan

Después se visitó la sala de arte popular donde se dier n si Caudillo detalles sobre derentes cesas expuestas.

Posteriormente, Su Excelencia contemplé una reproducción en madera del primer submarino fa bricado por Monturia, así como les planos del mismo, debidos a

Be detuvo principilmente an-te los retratos del primer Mar-qués de Com llas y sus suceso-

Do salida antes de abandonar ei Museo Maritimo, S. E., fué infermado sobre defalles histó-

r el centro
o se ha ditotalmente
cia toda su
Se' enconrofusión de
situado en
nilio, juntae hija mición, cap:13 y gober-

DIARIO

Los reyes de Inglaterra IIegan a Londres

AÑO XIV NUM. 3 905 CEUTA



LONDRES.-Procedentes de Afri- del Gabinele. ca del Sur llegan a Londres los monarcas ingleses, acompañados de las princesas Isabel y Margarita.

En la foto les vemes al ser reci-

senador Wiley

Martes 20 de Mayo de 1947 E E EMPLAR: 40 CM

Para el caso de que una bomba atómica destruyese a todos los sucesores legales

Washington, 19.—E enador dasen incapacitados para encar-Alexander Wiley ha declarado gurse del mismo.

La principal circunstancia en la ley de sucesión presidencia!, de modo que la máxima auteri dad del Ejército o la Marina puede engangarse de la Presidencia de la nación en el caso de que una homba a ómica destru yera a todos los demás sucesores

Actualmente, en caso de que el presidente o vicepresidente na pueda funcionar como jete del Peder ejecutivo, el puesto debe ser ocupado por el presidente de la Cámara, el presidente temporal del Senado, o los miembros del Cabinele.

De aprobarse la citada en-mienda (, el jefe militar de gra-duación más alta en servicio ac-tivo ocuparía el puesto de pre sidente en el caso de que ma des la contenta en la caso de que mo bidos por las autoridades en la sidente en el caso de que co estación londinense de Waterko. dos los anteriores sucesores que

La principal circunstancia en-que podría aplicarse 'icda en-nienda sería en caso de un atuque con bombas atómicas sopre la capital norteamer:cana.—EFE.

፟፟፟ቝኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇ

También se propone visitar la Santa Sede

Madrid, 19.-La sofiora de Perón saldrá de Buenos Aires para Madrid en un avión de la Compañía Iberia.

El viaje tiene carácter puramente particular y los gestos que origine serán sufregades por la propia esposa del presidente argentino.

Parece que su estancia en Es paña será más ampila de lo que en un principio se había priyectado, que durará alrededor de un

«Contestaremos à la fuerza fuerza"

El Irgun Zvai Leumi no admite la tregua propuesta por las Naciones Unidas

(Más información en la La Agencia United Press na-página 3.)

@\$

Jerusalén, 19. -- La emisora sión ha sido escrito por un coclandestina de la organización judía Irgun Zvai Leumi divulgo una nota en su última emisión, en la que se advierto a las autoridades militares inglesas que contestará a la fuerza con la fuerza.

La Agencia Unitad Pease formularon varias precuntas di-rigidas a la ONU, como las si-guientes: "Por que amos a guientes: "Por que amos a adoptar una tregua, cuando los ingleses acaban de deportar a la Santa Sede, pues de reciti-do una invitación especial de bemos de deponer las armas, mientras inglaterra nos combate?"—EFE.

También irá a liada a visitar la Santa Sede, pues de reciti-do una invitación especial de Somo Pontifice.

La llegada a España será en junio próximo.—CIFRA



Lord Mounbatten presentaá al gobierno de Londres

Prevee la division de la penin-

Nueva Delhi, 19. culos bien informados de esta capital se pone de relieve que ei virrey de la India ford Louis Mounbatten, presentará al Gebierno brilánico un plan acerca de la India, que prevee la división de la península indostánica en dos Estados: el de indostán y el Pakistán, cada uno de ellos con su propia Asambiea Censtituyente. culos bien informados de esta

Censt tuyente.

Las provincias de Bengala
Punjal y Assam serán divididas
durante el periodo interino, llegándose a la d'visión permanente una vez estudiado el informe de la Gomisión de Limites.

La provincia, fronter'za norveste escogerá por media una volación si ha de ser in-dependiente o si ce unira a cual-quiera de los dos Estados.

Al mismo tiempo se tiene el proyecto de crear cierto número de comis ones para decidir so bre los bienes nacionales y fi-nancieros entre os diferentes Estados, así como de la división las fuerzas armadas y ferrocarriles.

Se cree que el virrey es par-tidario de no divid r el Ejércico de la península, a pesar de las pesaciones que na recibido en este sentido.—EFE.

sula indostánica en dos Estados Se celebró en el Palacio de Viana y fué ofrecida por el ministro de Asuntos Exteriores

Madrid, 19. -- En el Palacio Después de la comida, el mi-ce Viana y ofrecida por el mi-nistro de Asuntos Exteriores se jimuso al señor Arco la Gran ha celebrado esta noche una comida de gala en honor del doctor don José Arce represen-tante de la Argentina en la ONU, a la que asistieron además del ministro, el de Educción Nacional, señor Ibáñez Marti'n; el subsecretario del mismo depar-tamento, señor Rubio el direc-tor general de Política Exterior, señor Erice el barón de las To-rres el doctor Marañon y otras personalidades.

Cruz de la Orden de Isabel la Católica, que recientemente le fue concedida por el Gobierno español, pronunciandose mutuos discursos en tonos efusivos y de respeto hacia España y la Argentina.

Mañana, acompañado por el ministro de Asuntos Exteriores el doctor Arce hará una visita a Toledo. -- CIFRA.

TEMPORADA DE PRIMAVERA

Gran estreno. Hoy sesión ou tínua

La segunda jornada de la super serie en 12 ep sodios y tres jornadas, titulada:

El rayo del terror

por el famoso perra policia UN TIN TIN, con FRANKIE DARPO BCCTS MALLORY, GEORGE LEWIS.

lo olvide hoy estreno de la segunda jornada que se illu-

> EL CUARTO VACIO ----

Próximamente Un grandioso estreno: LAZOS HUMANOS

Cine Astoria

JADU (Cauta)

Sesión continua desde las 5. Hey primera jornada LA SOMBRA DE UN CRIMEN del extraordinario film de aventuras en tres jornadas.

El rayo del terror

Trabajando el inteligen e pe-Personajes: Frankie Darro, Boots Mallory y

George Lewis.



SANTORAL DEL DIA

26 de Mayo martes.—Santos Bruardino de Sena, Basilla, virgen Baudello, Aquita Alejandro, Asterio, Tala eo mártires Tedoro, Anastasio Austrer silo, obispos; Plaulila. Rota Semidoble. Ornamentos biancos.

EN HONOR DE E. ANTONIO

Esta tarde a las 1'30, se ce-letra en la iglesia parroquial de Santa María de 105 Remedios, el ejercicio de los trece martes en honor de San Antonio de Padua con exposición mayor del Santisimo Sacramento.

FIESTA DE ESPIGAS En la última sesión celebrada per el Consejo diretivo de la Aderación Nocturna, se acordo intre otras cosas, celebrar la socume fiesta de Espigas, en la neche del 7 al 8 de junio próximo. El sitio donde, lendrá lugar esta solemnidad eucaristica no está determinado y oportunamente daremos a conocer a tunamente daremos a conocer a nuestros lectores los detallos de esta Vigilia.

SANTORAL PARA MANANA

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTOS

Aviso
A partir del dia 19 del actual racionamiento pars el segundo se procederá en las Oficinas de este Negociado a la entrega a los dueños de establecimientos forma e guiente:

Dia 19Establecimientos			numeros	1	al	35:
**	20	10.	id.	36	al	70
22	21	id.	id.	71	al	108
27	22	14.	id.	106	al	140
71	23	fd.	id.	141	al	175
21.	24	id.	1d	176	en	adelante

La entrega se hará mediante pago de una peseta por cada. Colección de Cupones y el co-merciante quidará al efectuar la inscripción de que cada cliente conserve el mismo número con que figura en el actual censo o

pauron.

Desde el día siguiente al señalado para que cada Lucho de estableoimiento retire de estab Oficinas las Colecciones de Cupones, podrán los titulares de establecimiento respectivo. El canje se efectuará mediante pago de una peseta por orda Colección de Cupones, mediante el corte del cupón n.º CINCO de la Tarjeta de Abastecimiento y la cubierta anterior de la actual Colección de cupones. Una vez esa lección de cupones. Una vez es poder de cada persona su co-rrespondiente Colacción de Cu-pones, deberá inscribirla en la misma panadería en que la tenía inscrita, cuidando 'de efectuar-

inscrita, cuidando de efectuarlo a la mayor prevedad ya que
el día i.º de Jul'o próximo se
sum nistrará el pan con la nueva
Colección de Cupones.
Los particulares al serles entregada su Colección de Cupones, deberán comprobar se encuentran completas pues de cr
den superior no se admitirán reciamaciones por las faltas que
una vez retiradas se observen.
A fin de que este servicio se
lleve a cabo normalmente, se
ruega a los dueños de establecinuentos acudan puntualmente a

mientos acudan puntualmente a retirar las colecciones de cupones de sus clientes. Las heras de despacho serán

de las 16 a las 19'30 horas. Lo que se hace público para general conoc'miento.

Ceula 17 de Mayo de 1947. EL PRESIDENTE. Efigenio Jiménez.

La Policia de Ceutarealiza un buen servicio

en la Comisaria del Guerpo Ge-neral de Policia de nuestra ciu-dad, en busca de información el comisario jefe de la misma, dun Leandro Rodriguez Rodrigdun Leandro Rodriguez Rodriguez nos pone en antecedentes ae que hace unos dias fue recibida en dicha dependentia una denuncia, en la que se hacia constar que había sido cometido un robo en el domicillo del comandante de Intendencia don recipio di Leandro robadas. Isalas Gil López, siendo robadas gran cantidad de prendas de ves tir

Como consecuencia de la denurcia presentada, el comisario
jefa dió las oportunas órdenes
para que por el personal a su
selvicio se procediese con toda
urgencia à la busca y captura
de autor o autores del hecho,
y recuperación de lo sustraido.
Con gran actividad y el mayo celo fueron practicadas as
oportunas diligencias por los fun
cionarios a quienes la misión
cionarios a quienes la habiendo
dade por resultado que en mun

dade por resultado que en muy breve espacio de tempo, fué deten'do el musulmán llamado La-yasi Laasmi Hakino, sin profe-sión ni domicilio conoc do, el cual sometido a un habili 21 de Mayo missocies. Santos Valente, obispo: Segundo, presbitero: Timoteo, Polio Euliquie diaconos, Victorio Donato, Tot pompo, Secundon: Nicestrato, Anticco, Sinesio At drés Bobola, S. J. mártires. Día VII de la Ascensión Rilo Semidoble. Ornamentos biancos.

Cuando nos presentamos ayer prendas robadas en su totalidad. La Comisaria del Cuerpo Ge-eral de Policía de nuestra ciu-recifimos del señer comisario je-

For nuestra parie ten scoo afail remos, que nos es grato po de une vez ná: felicitar a 1 s funcionarios del Guardo de Policia, por el enjusiasmo y colo que ponen en el desempeño de su nada fácil nistán destánduics que continuen sa labor me-ri oria viendola cor nada cons-tautemente por el más lisanjo to de los éxitos.

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

Se sace a concurso el Ambigu que se instalará en la lipica de este Ceniro, durante la tempo rada de verano, (primero de Ju-nio al 30 de Septiembre), pudiendo presentar los industriales de esta Plaza las ofertas corres-pondientes en la Secretaria de este Centro Cultural, donde se encuentran de manifesto las ba-ses para dicho conourso.

Ceuta, 17 de Mayo de 1947. LA DIRECTIVA.

L'ega a Ceuta el señor Cazalla Morales

En el cor eo parinerie del pasedo domingo, procedente se patedo dominao, ""celenta de Caciz, liegó " nuestra clusan en Irm señor "elegat" do rrabaje de Gádz don Anonic Cazalia Morales que viene a recogor a su fantila ara trasadarse con ello a la bella ciudad un cherranea, en docia tiene su actual destino.

Fué recibido en e muelle por sus 4 m'llares y am' os.

Delegación del Ministerio! de Trabajo

FAMILIA NUMEROSA

La Dirección General de Pre-visión ha remitido a este Orga-nismo, para su en rega a los interesados las siguientes Tarjetas de Renovación correspondien es a los beneficiarios que a conti-

nuación se indican:
Emilla Salcedo Gen'il; den José Vázquez Gorjón; Esteban Zahalo Vázquez; Antona: Durán sa Vazquez Gorjon Esteban Za-hale Vázquez; Antona: Durán Espinosa; Aurelio Ortega Ruz de: Valle; Francisco Sánchez Iglesias; Antonio Encina Gii: Domingo Guerrero Carrasco; An-tonio Fernández Robles Pernan-dez Robles; Fernando l'Irlia Ibáñez: Epimaca Prieto Cienfue-gos, Aureliano Argoiz Ramirez.

Ceuta a 16 de mayo de 1947. El Jefe de la Inspección, De-legado de Trabajo accidental,

Arturo Pérez Ficres.

INFORMACION DEL GOBIERNO

5. E. el delegado del Gobierno. recibió las visitas siguientes:
Exomo. Sr. general interventor, don Enrique Ventura Guadarrama; don Carlos Gazalla Verdier fiscal de Precios, don Josá Mainé Vaca, cura parroco de Nuestra Señora de los Remedios; señorila Africa Vaquer Moreno.

Al Comercio en general

So hace constar al Comercio de esta Plaza que la Razón Social de Ceuta-Tetuán. Juan S Sánchez Molinillo, no tiene relación alguna en asuntos comerciales reconstante con la frma de esta Plaza Ma- (6) toros. nuel S. Sanchez Molinillo, Bar Arruza.

RASPASO

Habiendo sido traspasada la tienda de comestibles situada en Teniente Pacheco n.º 13 propiedad de don José Moreno Partida, a doña Purificación Garcia de la Torre, se pone en conocimiento de los señores acreedomiento de los señores acreedores que el citado establecimiento pudiera tener para que presenten sus facturas en Alfau
16, 1°, en el término de ocho
dias, a contar de la fecha de publicación de este aviso, pues pasado dicho plazo la nueva dueña rao se hará responsable de
n nsuna reclamación.

Ceuta, 13 de Mayo de 1947.

CARTELERA del CERVANTES

Hoy martes, desde las 5. In estreno de verdadera ca.



Maravillosa creación de esta insustituible actriz. Nuestra próximo estreno será:

ABEL SANCHEZ

Por Manuel Luna, Roberto Rey y Alicia Romay.

Información Municipal

Fn iz mañana le ayer reci-bió el llustrísimo señor alcal-de la vista del Exomo señor 60 cral intervento de Ejertio le Marruecos, den Endiale ven-tura Guadarrama, acompañado Je su ayudante.

material Date being También recibié. la vera de la señores Eum-o (made). Verauer y Romero (prancisco). con el que celebraca ana larga en revista, relacionada con la reconstrucción de la plaza vieja

海里海路和海路海路市的西部里



TEATRO HERMANOS LARGO

Hoy 2 grandes funciones 2. A las 8'30 y a las 11. El gran-dioso drama en tres actos de Tamayo y Baus

YMAD

Exito enorme de la gran cantadora de flamenco JOAQUINA SANTIAGO, un nuevo valor descubierto en este arte. Le acompañará a la guitarra el gran profesor ANTONIO ARENA Muy pronto el grandioso drama histórico EL LEGO DE SAN FRANCISCO

Doctor

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 36

Telétono 547

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5

TELEFONO 8-1-8

EALANGE ESPAROLA 11

NECESERS DE VIAJE à plazos con precios de contado «PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ»

TERCERA DIVISION

TROFEO URDAZPAL

Balompédica

COPA PRIMAVERA S D. Jadú, 4; Y

COPA DE MARRUECOS

Morro, 2; Impero, 0. Riffien 2; Canters, 0.

cederes ni vencides en el partide que correspondente a la C.pa Primavera, disputaron el pasade domingo en Alfonso Murubé los equipos del Jadú y del Ybarrola. No hubo vencedores ni vencidos porque tanto el Jadú como el Ybarrola nos delararon un encuentro sencillamente formidable, rivalizando ami es en juego, en depertividad y en rapidez. Tiempo, mucho diempo hacía que entre equipos de la primera regional no veiamos con tienda como esta en la que la cerrección, el buen juege y el entusiasmo se fundieron para de jar paso a una bella exhibición; a una lucha de la que los afiguras esta de la que los afiguras el control de la que los afiguras en la que los afiguras esta en la que los afiguras en la que los afiguras en la que los afiguras en la que la que

Mestalla Badalona

Melilla Valladolid

Salamanca

Ceuia

Osasuna, 4; Badalona, 3. Valladolid, 4; Salamanca 1 Melilla, 1; Mestalla, 1.

CLASIFICACION

J. Balompédica 0 Ceuta, 3. Larache, 1; A'l3 ico, 2. CLASIFICACION

Goles

0 3

Ybarrola, 2

Goles Puntos

15 11 5 9 8 9

5 11

+1+2

Puntos

Ybarrola y Jadú jugaron en el Esta-

dio un magnifico encuentro

Adjudicándose el friunfo el cuadro de la

Barriada por cualro lanlos a dos

Ne hubo para el cronista ven-cederes ni vencidos en el per-tido que correspondente a la

LOS DEPORTES IIIDOCE a UNOIII

ADOR Con un gran triunfo sobre la Juventud Balompédica, inició nuestro titular su COPA GENERALISIMO Madr'd, 2; Castellón, 6. A. Bilbao, 12; Celta 3. Barcelona, 0; Tarragona, 2. Sabadell 2: Español, 3. actuación en el «Trofeo Urdazpal»

Todo el equipo blanco jugó bien, siendo Lolo el autor de los tres tantos del encuentro

Con firme y seguro paso ini-ca nuestro titular su participa-ción en el II Troteo Urdaztel. Que esta temporada desca po-seer en propiedad. En el Es-tant. Municipal de Talviar y contra el segundo tanto de seer en propiedad. En el Es-taur Municipal de Teluán y fren te a una Juventud Balompédica muy animosa, en cuyas filas de-tu aban destacadis mos etemen-tos, obtuvo el domingo un cia-re y concluyento triunfa; 3-0.

El mismo resultado indica que Li mismo resuntate maira que la superioridad ceutí fué incues-tionable. Se impuso por clase de juego y por veteranta a su ad-versario, Teniendo en su linea media la verdadera razón de su esto.

Un solo tanto en la primera perie. Su autor fue Lolu que, a los 25 minutos, recogió un pase de Guerrero y, en ferma inveresimil, desde la misma libraro Campa de sol cruzó un disparo campa de sol campa d

Marcó primero el Jadú por

Marco de su medio centro y reco después vua ve a bacerle Creus de cabeza. El juego lo

mismo está en un área que en otra. llevándose muy rápido v ligado por ambos bandos. El interior derecha del Ybarrola acor ta distancias, llegándose al destancias destancias de significados en companyos de significados en companyos en companyos estancias en companyos estancias en companyos estancias estanc

dificilisimo que hizo inútil la intervención del meta contrario. Ya en la segunda parte, a los 20 minutos, el mismo Loio se apunta el segundo tanto de la tarde al rematar certeramente un medido centro de Cuca. Y es a los 32 cuando un balón que adelenta Torres a Guerrero permite a este ceder de cabeza a Loto, el que también de cabeza se adelanta a la acción de Rueda y logra el tercero y úntimo de la tarde.

Le mejer del encuentre fué la gran deportividad con que fué disputado, cosa que no vimos en el día 15. Pero es que esta vez el arbitraje del señor Blanco Muhiz fue muy acertado y justo no permi iendo que aquello derivase en rencillas ni sucieda-

Cabe destacar por la Balompédica a su medio centro Laresi y a su guardameta Ruccia,
seguidos en elegios por el defensa izquierda. El resto con mucho entusiasmo y voluntariosos.
En cuanto al Ceuta, repetiremes que todos, absolutamente
tedes jugaron bien, pudiendo
conceptuar a Torres como el mejor de los 22, pues la labor del
madrileño fué en verdad extraordinaria. Perico y Guerrero que
comenzaron algo desacertados
fueron corrigiendose a medida
que pasaban los minutos, para
hacer un segundo tiempo semejante al de sus restantes compañeros.

prefetos.

Ur gran éxito, pues en su primera actuación en el Trofeo Urdazpal, al que qu siéramos siguieran otros semejantes. Per clase, por experiencia por prestigie y por esa vieja "honrilla" que tanta significa en deporte tan apasionado como es el futbol, nuestro titular debe seguir demos rando que es el mejor de la región, haciéndose pronto cop esa ventaja en la ciasit cación que le permitan verse en posesión definitiva del preciado Troteo en litigio.

Dos meses de suspensión a' co'egiado Sr. Dominquez

formidable, r'valizando am' es en juego, en depertividad y en rapidez. Tiempo, mucho diempo hace que entre equipos de la primera regional no veiamos con t'enda como esta en la que la cerrección, el buen juege y el entusiasmo se fundieron para de jar paso a una bella extubición; a una lucha de la que los aficienados salieron sat stechisimos y el deporte ganó muchos enteres, sumó adeptos. Por eso, aunsue el marcador arrojaba un 4 a 2 para el Jadú para nosporten la cosa terminó en tablas.

Nuestro más caluroso apiauso al Jadú y al Ybarrola, en quienes siempre quisiéramos actuación, es siempre quisiéramos actuación, como se da hrilo y gleria a unos colores y se engrandece un depore que a la virilidad de sus accionas debe En relación con el encuentro celetrade el pasida dia 15 en Tuan entre el Club Allelto V el S. D. Ceuta, el Com té de Com petición de la Federación Hispano-Marroqui de Fúrbol ha ten. P el acuerdo siguiente:

Suspender por dos meses al in ne diena en il ni a si-ominguez par na apilicar ia C ne. lar J. de la actua tempota-da, especialmente en la que se refiere al juego vio 3a' o pe-"errer y no haber impueste su autoridad a los jugudores"

LA ESMERALDA COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜE-DADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Se acuerdan ustedes del Ternes de Liga de 1931. Un "Barcelona" cuajado de figuras, gran equipo de siempre, perdía en San Mamés por 12 lanios a 1. La carprendía una tarde de esta la corrientes en el Atótico vasco. Una tarde de eficacia de aque ataque formado por Lafuente, Iraragoro, Bata, Chirri y Corristiza cuyos nombres han traida a la actualidad paipitanto esos dignos succerces que sun Iriondo, Panizo, Zarra y Gainza, com este 12 a 1 a un Cetta que acataba de eliminar a un Vajenda compeón de Liga y de cuyo queso y fortaina a actuales no cate dudar. También en tarde de plomo rendimiente y eficacia, que no es sino un furioso vendabal daras eristica acisada del equipo que no se deja dominar nor in figrana y conserva integro pesplendoroso su estilo recto y si allador de hacer golus per allador de hacer golus per alla dor de hacer golus per alla dor de hacer golus per alla dor de hacer golus per allador de hacer golus per allador de hacer golus per alla dor de hacer golus per allador de hacer golus per alla de que alla que en se esta de que el que el

Levente. No saldran de su asom bro Li el Celta n' Reardo Za ro hi el Celta n' R'cardo Za-mora : Cuando el Atlético oule-re d'mostrar que es e. equipo comer por excetancia !

L'A gran sorpresa de estos partidos de ida de los cuartos de fua corro a cargo del Tarragona. Que venció a todo un Bercelona en Las Coris. No le dan resultado a histórico sus nuevos delanteros. El Tarragona se le están poniendo las cresas bastante bien para ir a ura semifinal. Lógico o triunfo espanio ista en Sabadell alcanzase identica viatoria en Sabadell alcanzase identica viatoria en Sarriá. El Madrid puelo defender or Castellón esos dos tantos que la genalidad de Moienry lleva al marcador del Moireportiano cuando peor lusaban los

is f. grana y conserva integrio esplendoroso su estilo recio y si allador de hacer golles j genar los paridos sin discusión punha e.

Hoy como eyer 12 a i en el marcador de San Mamés, com un Gainza rápido como un gamo, certero en la diana que ha de) de pequeñita a prosen de San Mamés Dende ci Celta se ha despedido de la Copa y el Atlético se ganó muy metro de) de pequeñita a prosen de San Mamés Dende ci Celta se ha despedido de la Copa y el Atlético se ganó muy metro de) de pequeñita a prosen de San Copa y el Atlético se ganó muy metro de) de pequeñita a prosen de San Copa y el Atlético se ganó muy metro de) de pequeñita a prosen de San Copa y el Atlético se ganó muy metro de) de pequeñita a prosen de San Copa y el Atlético se ganó muy metro de se pequeñita a prosen de San Copa y el Atlético se ganó muy metro de San Copa y el Atlético se ganó muy metro de San Copa y el Atlético se ganó muy metro de se pequeñita de se pequeñita de prosen de se pequeñita de se p

El dia 30 se celebrará la La VII Vuella Ciclista unción homenaje al Ceuta

En lugar del día 25 como en En lugar del día 23 como en un principio fué acordado, la furción-homenaje a nuns equi po tiular, que securá ademas para que su Cualro Artistico debute ante nuestas aficiendos, se celebrará en la noche del vieraes día 30.

Este aplazamiento remitrá la mejor puesta an escetta de

tree aplazamenta refinita u a mejor puesta an escena de la treciosa comedia de costum-bres andaluzas "Sol y Somira" así come que los aficienados cuenten con tiemos sobrada para ca cicargar y rei rar sus locali-

La noticia del nuovo festival

que tendrà luctr en el Tentro de los Hermanos Lerse in
el ordin del Capitan Ram soha e usado viva satisfacción en
n'el ros deponestas que, al tro de n' c' ros deportis at que, at igual que con la organ zada por runs ro Diaris, es à 1 decidides no solo a rendir eso homanaje que todos desenos a quienes supis ron dejarres en categoria nacional, s'ho a no dejar es capar la gran oportunidad que se les presenta do pasar una ve de agradabilisma.

Ya lo saben todos: ei dia 30 Ya lo saben todos: ei dia 30 en el Teatro de verano insialado en el Jardin del Capitin Ramos nuestros af ienadas al arte de Talia pondrán en escena
"S. y Sombra". Con un excecer reparto. Y con la coapetación de destacadas clamentos
del canie "jondo", cuyes nombras remos danto a como cor en
dias sucesivos. dias sucesivos.

Recordatorios

en la imprenta FARO

a España

La etapa Barcelona-Lérida también fué ganada por CIpriano Aguirrezabal

Lérida, 19.—La ejapa de hey ha transcurrido sin incidencias disputándose la entrada en la meta al "sprint" un pelotón de 35 corredores. Venció Cipriano Aguirrezabal con escasa diferen-

Aguirrezabal con escasa diferencia sobre el belga Beyens y Delio Rodwiguez. A continuación y en el mismo tiempo se clasificaron 33 corredores más.

Clasificación genera: 1.º Delio Hodriguez; 2.º Van Dyck, 3.º E. Rodrguez 4.º Berrendero 5.º liaemeiryck, 6.º Olmos, etc. ALFIL.

GANADORES DE ETAPAS

- 1.1: Delio Radriguez.
- 2.": Emilio Rodriguez.
- 3.4: Berrendero.
- 4.": A. Deledda.
- 5.ª Delio Rodriguez. 6. .: Aquirrezabal.
- 7.ª Aguirrezabal.

LA ETAPA DE HOY y's maries se corre la octa-va ciapa de la Vueita cen un recunido de Lerida a Zaragoza, :44 kilómetres

Quiniela Juveniud Balompédica

Resulto ganador Antonic Garcia Prieto, de Tetuan, con 96 puntos a qu'en corresponden 1.409'60 pesetas.

"CAMPAÑA PROFIDÉN DE HIGIENE DENTAL" CONCURSO





Parásito que toca... muerto es!

Ceuta TOROS

Cazalla Morales,

El llustrisimo se- ¿Qué opina usted nor don Antonio de este problema?

NOS

"Mosquera S. A.". ayer sus establecimientos Y un selecto público acudió al local. Selecto publico acudió al lacel. Y digo esto, porque se que el Caras conocidas, infinidad de Municipio tiene ya mucho camigos del Diario recorren las municipio tiene ya mucho camigos del Diario recorren las municipio tiene ya mucho camigos del Diario recorren las municipio tiene ya mucho camigo del la Plaza de Toros.

—Don Antonio, estima usted de necesidad la construcción de la Plaza?

—Sí. Hoy día ya vemos la cartidad de personas que se

No voy a comentar aqui la se-rie de veces que intenté acercarme a don Antonio, porque ello cansaría a los iectores. Baste saber que cuantos alli estaban, acudian a saludar al señor Cazalla, quien para todos tenia un abrazo cordial y una sonrisa que siempge le caracteriza.

En medio de tantos saludos—

ricela inequivoca de las simpa-

rueba inequivoca de las simpatias que aqui siempre cuenta el señor Cazalla — he podido ir disparando preguntas. Y don An-

tonio contestándomelas.
---; Qué opina usted del problema de la construcción de la Pleza?

—Que el problema no deb e-ra existr ya. Ceula necesita una Plaza de Toros y hay que dár-

—A través de nuestro Diario, que usted recibe en Cádiz, habra podido observar la marcha de la cuestión. Concretamente en lo referente a los deseos del Ayuntamiento de hacer la Pia-

a ¿qué op na usted?

— Creo que sería una carga
para el Municipio. Yo no ignoro

— he sido concejal — que en el
Palacio municipal existen problemas que acaparan la atención
de los señoras que vigen los des de los señores que rigen los des-tines del pueblo. Por ello esti-nio, que si hay pariculares que desean hacer la Plaza, deben deben

inauguro penerse de acuerdo con el Ayuniamiento y que ésta se construya.
Y digo esto, porque sé que el Y digo esto, porque sé que el Municipo tiene ya mucho ca-

—Sí. Hoy día ya vemos ia cantidad de personas que se desplazan, por turismo a Marruecos pasando por esta Ceuta, maravilosa. Existe en España verdaderos descos de conocer este trozo de la Península. Y Plaza de Toros, seria un atracti-vo más que hiciera llegar a mu-chos. Y en la feria esa feria tan nuestra, los toros darian una nota brillante y simpatica. Una notă de genuino amb en'c espa-noi, porque esa fies'a brava es nuestra, es puramente espano-

-Entre esos futuros turistas-

dig) a don Antonio— le contaremos a usied?

-Yo no faltaré. Ceuta es para mi algo que se ha unido a mi existencia. Aquí nacieron nus hijos, aquí he pasado los mejores cias con vosotros he convivido muchas horas, cómo cividar a Ceuta? Yo si. Yo vendre a Ceuta muchas vezes y sobre a Ceuta muchas veces y sobre todo en esas ferias y fiestas en que celebramos el día de la Pe-

-, Quiere usted decirme alguna cosa para los lectores

na cosa para los lectocistos e que en Cád'z, estoy barrouanto de mi necesiten. Y que espero que cuando venga la próxima vez la Plaza de foros que hoy todos ansian, esto ocusiruída o le falta muy poco. Si esos son vuestros dese a, yo también los hago mos.

Y cuando hemos llegado a es-ta ferzada última pregunta den Antonio ya no se encuentra ta forzada última pregunta den Antonio ya no se encuentra junto a mi. Forzada fué la pregunta por qué quería dejarle sa ucar a todos. Y él siempre aterto, cordial y simpático ha resistido el interrogatorio hasta la pregunta final. Entonces han yuelto a reiterarse los saludos, los abrazos las preguntas los abrazos, las preguntas...

CONTESTACIONES

"CMEGA".—Geuta. Recibimos su certa. Dentro de algunos días, su cria. Deporo de algunos dias, tendremos mucho gusto en con estarle sobre el particular a través de estas columnas. DON JUAN. — Ceuta. Hasta abtra, cuanto hemos dicho de Manolete es cierto, señor Se

estan haciendo gestiones. Pue-de cetar seguro que cuando re-ciberos noticias concretas sobre ei particular, la haremos saber a es lectores.

a cs lectores.

L'N AFICIONADO.—Tetuán.—

Muy agradecidos por su atenia:
carta. Aún no sabemos nada sobre el particular. Si tendremos
toros en julio y agosto en Ceuta? ¡No lo dude!

DON ROQUE.—Algeciras.—Le
agradecemos mueno su aliento y
pajabras de cariño para esta.

paiabras de cariño para sección.

Firma de esponsales

En la iglesia de Nuestra Se-ficia de Africa, na tenido lugar la firma de esponsales entre la señorita Mar-Carmen Ruiz Ro-ca y don Ricardo Muñoz Ruiz. Firmaron como testigos los se ñores don Francisco Blenco Benitez, don Rafael Ruíz Her-nández y don José Garcia Muñoz por parte de la novia, y don Juan José Garrido y don Jesús López nar parte del novia por parte del novio. La boda se celebrará en bre-

Fel citamos a los fedees no-

ACADEMIA CCC



A TANGER

En le mañana de yez mar-charon a la vecina capital del Protectorado para seguir inme-diatamente su viajo a Tanger. Priectorado para seguir inmedatamente su viaja a Tanger, den Bafael Orozeo, den Enrique Degado Matres, den Aron Benasiyas y den Jacob dentamas heras en Tetuán probablemente des ires primeros continuación su viaje a Casablanca.

Les deseames buen viaje LA FIESTA DEL DOMINGO EN EL HOGAR DE NUESTRA SE-RORA DE AFRICA

w! pasado domingo, nuy temprana, se celebró en el Hegar de Nuesra Señora de Africa el solemne acto del cumplinuento Pascual de 'odes es

pliniento Pascual de 'odos es alhos y niñas, así como Je ancienos y ancianas que se hallan recog'dos en aquel humanitari: establecimiento.

Asistieron al acto para darle nayor relieve, el Ilmo señor yicari: general de la Diócos's don Ful jo F. García Fuentes, el Delegado de Auxilio Social don Océano Mateos López el administrador don Joaquín Matías y el d'rector del establecimiento don Pedro del Corral.

La solemnidad del acto fué aún mayor, porque se aproxima-

La solemnidad del acto fue ann mayor, porque se aproximaron por primera vez al altar para recibir el Sagrado Pan de la Eucaris a, en aúmero de 36 entre niños y niñas de las recogidos en el Hagar. Conforme había s'do previsto a todos les fue servido un desayuno, cuya cuantía ha de ser satisfecha por S. E. el Delegado Gobernativo, en nombre de S. E. el Aito Conisario, el de los 36 corriendo

la profesión ideal

para toda mujer

SAN SEBASTIAN

de cuenta de Auxilio Social el de los ancianos y ancianas, así como el de los niños que ya lizbian realizado el acto de to, mar la primera Comunión en años anteriores.
BIENVENIDO

El domingo llegó a nuestra ciudad el funcionarto de Hacen da y teniente alcalde de nuestra tro Ayuntamiento señor Moya-Angeler, después de haber pasa-de unos días en Ronda acompañando a su familia.

Nos alegramos sabor que su hijo se halla notablemente mejorado de la enfermedad que pa dece por lo que sinceramente le feticitamos, a más de ofrecerle nuestra cariñosa bienvenida.

A LA PENINSULA

Hoy marchará a la Peninsula el agente comercial y teniente arcelde de nuestro Ayuntamento don Angel Quero al que dessanos muy buen viaje.

SEPELIO

A las 47 horas del domingo tuvo lugar el acto de la conducción del cadáyer de dofía Ana Martínez Fernández a su última morada.

En la presidencia del duelo formation del cadáyer de dofía Ana Martínez Fernández a su última morada. El domingo llegó a nuestra

riorada. En la pres'dencia del duele figuraban fam'liares y amigos de la finada.

En la iglesia de Africa se rezó un responso, despidéndose el numerosisimo acompañamiento

en el Puente Almina.

Reiteramos a sus familiares in expresión de nuestro pesar.

FUNERAL'
A las 8,30 de ayer, digles'a de los Remedios. brose un funeral por el aima de den José Claros, industrial de esta plaza, fallecido el año pasa-

El templo se encontraba ucu-pado por familiares y unigos.

Les reiterames con este motivo nuestro pesar. CRUZ ROJA

El número premiado ayer el el sorteo de la Cruz Roja fué el

**************** Anunciese en EL FARA



iene el honor de invitar a V. a que visite su Teléfono, 556.

que aspire a su independencia económica. Apréndala por correspondencia, en su propia casa, en los ratos libres, con

nuestro maravilloso método. Pida folleto gratis hoy mismo.

Apartado 108

MADRID BARCELONA - CEUTA - SANTIAGO DE COMPOSTELA



DELEGACCION ESPECIAL DE

Por la Delegació. Especial de Atasics se nos ruega la publoacio, de la siguien e relación de suministros que serán dados durante la semana del 19 al 25 de Mayo actual:

Accide a region de la cuanta

Accite, a razón de un cuarte de litro por persona contra el conte del cupón número 2 de las cartillas de adultos a infanlas cartillas de adultos a infantiles Precio de la ración d' cien
gramos por persone, para adulto, y doscientos para infantiles, centra corte del cupón numero V de infantiles, y V y VI
de acultos. Precio de la ración
adul es, 0'55, e infantiles, 1'10.
Jakón a razón de cien gramos
para adultos y doscien os para
infantiles, contra corte de los
carpones III y IV de adultos e
infantiles. Precio de la ración
adul os, 0'45 e infantiles, 0'90
Leche condensada, a razón de
printe por cartilla infantil. cupón VI precio 1'00 pesetas.

CONTINUA LA NOVENA A MA-

CONTINUA LA NOVENA A MA-

Con gran afmencia de fleies continuan desarrollándose los cultus correspondientes a la sclemnisima novena que en hator de Maria Auxiliadora dió comien zo en el pasado viernes en la iglesia de Nuestra Señora de la

Palms.

UN PASO PARA FL DIA DEL CORPUS

Por el Rydo. Sr. arcipreste de la ciudad, parroco de Nuestro Sañora de la Pame, se ha empezado a solicitar la ayuda económica de todos los algeoireños a fin de llevar a cabo una obra que mierece todos nuestros aplau ce digantesco en cuanto se re-fiero al desfile de la procesión del Santísimo Corous Crhistis.

DE LA FERIA Animación

Día por día, se ve subir la animación para nuestras fiestas y feria del próximo mes de junio. Puede dec'rse que es la feria de todo el Campo de Gibraltar, ya que a ella acuden de todos los confines del mismo. Sabemos ya de huena información que los concursos de trajes regionales y de papel

anunciados para la gran festa Infantil van a ser dos grandiosos éxitos.

Por otra parte, también sa-bemos que en el presente año van a ser muchisimos los caballisias que van a concurrir al real de la feria a .ucir su garbo y genilleza ellas y arrogancia campera, ellos.

Otras dos entidades estudian con todo cuidado la parte de especáculos que a cllas les ha sido encomendadas. Son la Unión Ciclista Algecireña y la Sociedad de Caza y Tro Federada las que nos han prometito en fecha muy cercana darnos cen todo detalle sus respectivos espec-táculos. táculos.

Y basta por hoy, que ya poro a poco iremos dando a nuestros lectores, avances detallados de todo lo que suponga algo en el programa de nuestros fes'ejos.

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Cem

Pres'on media: 762 1. Temperatura máxima a los

Temperatura minima a las Temperatura media: 16. Humedad relativa media

Dirección deminante del

Velocidad media del viente

kilómetros.
Horas de sol: 11 40.
Liuvia en las 24 noras:

Estado del c'elo: nuboso. Estaco del mar: rizada.

(Marca registrada)



Un nuevo producto embotellado de la firma

Chiclana de Frontera



Concursos de Vo'untad de Resurgimiento

EL FRENTE DE JUVENTU- mes a partir del próximo Ma-DES, sólo atento siempre a esti- yo mular las virtudes y cualidades de la juven'ud española inicia Concursos mensuales profesio-nales entre Aprendices de Gual-quier rama con arreglo a las si-

rá efectuando un trabajo de la especialidad ante un Jurado de tcenicos. 3 — Habrá un premio unico

quier rama con arregio a las siguientes bases:

i.—Las inscripciones con defelle de edad, profesión y jugar
de trabajo, se efectuarán en la
Delegación del Frenie de Juventudes del 15 al 25 de cada pañola y Plazas de Soberanio.

CLASIFICADÓS
Palabra, CUARENTA centimos.
Estes anuncios se reciben en nuestra Administración, MillánAstray, número 7; Papelería La Gultural, Jadú, Teniente Coronel
Gautler.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.
Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y
CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

VENDESE piano marca "Boisse-lot". Razon esta Administra-

SI DESEA usted vender sus mue-bles. liame al teléfono 8-1-9. Razón Falange Española, 77. (Frente Hospital). COMPRARIA máquina de coser

Singer. Razón teléfono 4-8-1. COMPRARIA dos puertas metá-licas usadas, Razón Adminis-

CAL para bianqueo. Casa Gar-cie. Calle Galea. VENDO máquina coser "Singer"

secreter, cama, sillas, armarios. Morro, E. 3. VENDE solar centrico, tres

mil metros cuadrados, Gómez Marcelo 19, 3.º POR AUSENTARSE dueño éndese carnecería con vienda. Razón FARO.

Alquileres

SE ALQUILA habitación amueblada para caballero completa-mente independiente. Razón EL FARO.

SE TRASPASA pico céntrico amueblado modernisimo. Razon Administración.

PERSIANAS todas medidas Fe-rretería El Aguila, Falange Es-pañola, 72.

en Apolo



Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6. Millán Astray 15 Telélono 7-6-0

GASOLINA

Para su vehículo puede adquirírla en

GARAGE CONTINEN

Servicio permanente

Falange Española 93

CEUTA

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 50 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 8 ptas. Trimestre. 24 ptas. Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Frimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

Se inaugura el nuevo establecimiento la Virgen de fátima cami- El Caudilla en Barcelana «Comercial Mosquera S. A.

Los locales sueron bendecidos por el litmo, señor Vicario. - Al acto asistieron destacadas personalidades

Ayer a las 20 horas tuvo lu- de Exomo, señor Delegado del gar el acto de la inauguración Gobierno, don Francisco del Vade ruevo establecimient: instala lle Marín; Exomo, señor general, do en la calle José An'onio nú-mero 1, por la importante firma comercial "Mosquera S. A."

detalles se aprecia claramente que se ha querido dar a Ceula sin regateos, algo de lo que pueda sentirse orgullosa. En el momento de la inaugu

En el momento de la inaugu ración se hallaban presentes en el establecimiento los componentes del Consej, de Administración de la Entidad Comercial "Mosquera S. A". señeres don Ramón, don Manuel (gerente del negocio en Ceuta), don Santiago, don José y don Antonio Mosquera los cuales atendieron, secundados por varios dieron, secundados por varios funcionarios de la casa a ico-numerosso invitados que esistie-

r n a la mauguración.
Para dar mayor relleve al acto se observada la presencia

IMPOSICION DEL SACRAMEN-

CUELAS PUBLICAS

Actúan de padrinos los Ex-celentísimos señores de Va-rela En la tarde da ayer comenza-

En la tarde da ayer comenza-ron en el templo parroquial de Nuestra Señora de las Victoria-ios actos de imposición del Sa-cramento de la Confirmación a los pequeños de ambos sexos que en o'ras' visitas Pastorales no la recibieron.

S. L. el obispo auxiliar del Vi-nariato de Marruecos, difular de Fussala Rvdo. Padra Francisco Aldeguado Dorrego, administro

Aldeguado Dorrego, administró dicho Sacramento, auxiliado por su secretario y por el Rydo. Padre Superior de esta Misión Catlliot, Rydo. Padre Isidro López de Alda y demás Padres de la misma.

Actuaron como padrinos los Exemos, señeres de Varela quie-nes con su proverbial simpa-

sica de Camara del Conservatorio Hispano Marroqui que integran los eminentes profesores de
dicho Centro.

E' concierto será transmitido por Radio Tetuán.

TO DE LA CONFIRMACION LOS PEQUENOS DE LAS

lle Marin; Exemo, señor general, don Alfredo Galera secrejario don Alfredo Galera secretario de la Alfa Comisaria, Excub. se nor general Ligarte, de Artilleria, accupañados de sus respectivas comercial "Mosquera S. A."

Ciertamente es la nueva instalación digna de Ceuja. En ella fam. as. También se encentraba presidido el gusto más refinado y en el Jujo de todos sus dandes se aprecia claramente de la Cámara de Comercial "No secretario de la misma, a compañados de sus respectivas accompañados de sus respectivas cario fiscal de la Vivienda, presidente de la Cámara de Comercial "No secretario de la misma, a compañados de sus respectivas accompañados de sus respectivas cario fiscal de la Vivienda, presidente de la Cámara de Comercial "Mosquera S. A."

Indicatamente es la nueva instalación digna de Ceuja. En ella fam. as. También se encentra-ban presente de la Cámara de Comercial "No secretario de la Misma, accompañados de sus respectivas accompañados de sus respectivas cario de la Cámara de Comercial "No secretario de la Vivienda, presidente de la Cámara de Comercial "No secretario de la Misma, accompañados de sus respectivas accompañados de sus respectivas accompañados de sus respectivas accompañados de sus respectivas cario fiscal de la Vivienda, presidente de la Cámara de Comercial "No secretario de la Misma, accompañados de sus respectivas accompañados sidente de la Cámara de Comer de y secretario de la misma, señeres Delgado Tagle y Olivencia Amor, don Visente Garcia Attrazola y don Ismael Puyoles, presidente y vicepresidente de la Cámara de la Propiedad Urbana fiscal de Precios, den Carlos Cazalla, delegado accial de Trabajo, señor Pérez Flores don Areadio García de Castro presidente de la Asamblea de la Cruz Roja, segundo jefe de la presidente de la Asamblea de la Cruz Roja, segundo jefe de la Intervención del Puerto Franco, comisario de Policia señor Rodriguez Rodríguez, secretario particular del delegado gubernativo señor Durán Méndez delegado de Trabajo de la provincia de Cádir. Ilmo, señor don Antonio Cazalla Morales y otras personalidades répresentantes de las fuerzas vivas de la ciudad.

fuerzas vivas de la cludad. Trmbién se hallaban presentes los Ilmos, señores coroneles fie Regulares señor Utor, de Inten-dencia señor Mar'in Blázquez, de Ingenieros señor Azcárate y VI cario Castrense señor González

Todos los invitados al seto fuer n visitando los loca es pacuales tuvier n os mas favorables comentarios por la perfecta instalación y lujosa pre-ser a ión y, seguidamente el ilmo, señor Vicario procedió a la bendición de los mismos

F halizada la ben "" c un ge-rente de la Casa Mosquera en de a dirigió un se pa abras a de allí reunidos en os con es expresó su entusiasmo por la sim-patía con que había sido acogi-da a apertura de: si esta ento por li dos los indicentos poniendo de relleve que llegaban a Ceuta con un amplio espiritu de coloboración y dispuestos a luchar por todo aquelto que sig-

Lisboa, 19.—Las principales islas de las Azores Santa Maria, San Miguel y Terceira van a que dar unidas desde el día 1 de junio próximo por linea dereas interiores.

San Miguel será e, aercaro-mo base de estas comunicacioes que valorizarán las Azores esde diversos pun os de vista. Las tres islas quedarán conec-

tadas, además, con las principa-les líneas aéreas trasatiánticas y coloniales.—EFE.

lineas aéreas en las Azores

Lisboa, 19.—Trein'a mil devo-to recibieron a la Virgin de Fátima a su llegada a Castell-branco cam'no de España.

La imágen seguirá hasta la frontera de Marvai, en este tra-yecto por afiliados a la Legión porluguesa.

ciudad aparec'ó inundada de flores carteles y colgaduras vistosas en homenaje a la Vir-

Las juventudes católicas entonaron cánticos religiosos y die ron escolia a la Virgen a su sal da para Villa Bella de Rodam.

nifique progreso y bienestar para Ceu'a y sus habi'antes. Terminó expresando su adhe-

sion a las dignisimas autoridades locales y dedicando un especial saludo a sus colegas y colabo-radores, clientes y amigos. Las úl imas palabras de Iseñor Mesquera fueron acogidas on

una ovación.

Inmediatamente fué ofrecido un vino español a los asis entes ar acto.

Gerramos estas líneas expresando a los señoras Mosquera merte en la da estampados muestro deseo de qua se vean como de com

¡Una película del genial ROBERT STODMAK!

Barcelona, 19.—Su Excelencia el Jefe del Estado ha girado es

el Jete del Estado ha girado es ta tarde una visita a la fábrica. "La España industrial" declatada "Empresa madelo".

Esperaban a S. E. el captián general de la región teniente general Solohaga, y todas las antoridades provinciales y locaies, as' como todo el alto personal de la empresa.

de la empresa.

El Generalísimo llegó a la fáia lib
brica en automóvil acompañado hopor de su esposa.

En o'ros coches seguian la se-norta Carmen Franco Polo el ministro de la Gobernación el jefe de la Casa Militar de S. E. demás personalidades del sé-

Durante todo el trayecto, des-de Pedralbes a la fábrica, nu meroso, público se hallaba esta-cionado en las aceras.

Al pasar el cecne de Su Ex oelencia prorrumpieron en viteres y aplausos que han acompañado al Caudilo hasta las mismas puertas de la España Industrial.

dustrial".

A su lliegada, e Generalist
mo ha sido saludado por el capitán general y las demás per
sonalidades que le esperaban.
Seguidamente se dirigió a la
Ca "-Cuna y visitó de enidamente sus diversas instalactones
Un niño y una niña recitaren unos versos de bienvenida
al Jefe del Estado y les han sida eniveradas à su esposa e ni-

do entregados à su esposa e nija magnificos ramos de flores. En la Casa-Cuna figuran sala de operaciones e instalaciones de

El Jefe del Estado saludó a baronesa de Terrades, que culda del perfecto funcionamiento de

la misma.

Seguidamente el Generalisim, visit el Museo de la Casa y re corrió todas las secciones de la

CHAMARTIN

reside de octes y a l'infote-l'ablendose entregado des adiumenes de fot graffas en uno de s cuales se da a conocer el proceder historial de la Supresa el otro es una recopua món de los acons celebrados en "La España Industria" con motivo del cententa de su fun deción dación.

El Jefe del Estado firmo en la liblioteca en el album de

Después un grupo de cincuen ta obreros, en traje de rabato y en l'epresentación da los dos un clen que integran las numerosas secciones de la fábrica, nicle-ron en rega a la esposa e hija de Caucillo de un magnifico ramo de flores.

Por último, fué ofrecida a Su Excelencia y securo una copa de vino español.—CIFRA.

Un obrero se dirige al Un obrero se dirige al Caudillo:

Esrcelona 19.—Al final de la visita de S. E. un obrero de la misma pronuncio unas palabras en las que dijo que en nombre ed la Empresa y sus compañeros de trabajo expresaba en teatad y enfusiasmo al Candillo sal vacior de España al que daba la bienvenida a Barcelona. Fermi no diciendo que el momento más ne diciendo que el momento más hermoso de su vida era aquer an que podía estrechar la mano dei Generalisimo y dando a continuación vivas a España y Franco, los cuales fueron contestado en usiasticamente por todos los productores.

los productores. S. E. el Jefe E. el Jefe del Estado conversó unos momentos con el pro-ductor a quien prevuntó enán tos años tenía y cuantos hace que trabajaba para aqueila Em

Este le contestó visiblemente emocionado que tenie 74 años y hacia 41 que trabajaba en la casa haciendo constar ; re, tenian todo cuan o deseaban, in-cluso —dijo— lo que runca quisieron darnas y mucho mas de lo que siempre le prometie-

Preguntado por el Caudillo si persaba seguir trabajando el preductor le con estó que lo haría mientres le quede un álomo de vida, puesto que así rabaja-ba para España. Antes de seur el Caudillo del recinto de la fábri ca, la mayoría de os obreros le estrecharon la mano expresan-

do e la adhesión de todos. Al subir al ocobe y de regre-so hasta el Palacio de Pedraibes se repitieron las manifestaciones de en uslasmo a través de las calles catalanas.—CIFRA.

NEURALGICOS

nes con su proverbial simpa-tía, dieron lugar a recibir una vez más, expresivas manifesta-ciones de afectuoso respeto por parte de los pequeños y de sus familiares que en gran número l'enaban totalmente el amplio en la que se revela como formidable actriz dramática, su gentil protagonista, DIANA templo. En la tarde de hoy continuara la imposición de la Confirma. DURBIN. Un grandioso estreno de primerisima cate-SS. EE. los señores de Varela sentaron a su mesa en la maña-na de ayer a S. I. el obispo au xidar de Fussala, Rvdo. Paure goria. DIANA Francisco Aldeguado, en unión del Excmo señor delegado gene-ral de la Alta Comisaria, general Galera; padre superior de es-ta Misión Católica, secrejaria de S. I., capellán de la Residencia y jefe del Clero Castrense de Marruecos y otras distinguidas personalidades. La sobremesa se prolongo durante bas'ante rato. UN CONCIERTO DE MUSICA DE Organizado por la Delegación de Educación y Cultura hoy martes, a las siete y media de la tarde, dará un concierto en el paraninfo la Agrupación de Mu-GENE KELLY GALE SONDERGAARD & DEAN HARENS ROBERT SIODHAK



Penúltimas actuaciones

MANANA DESPEDIDA